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你身边一定有那种讨人厌的学霸。

每次考试复习前，丫的明明连标点符号都背下来了，却说，“完了完了，我都没复习呢”。

考完了，问他考得怎么样，他说，“惨了惨了，这次绝对完蛋了”，卷子发下来，丫的考了98。

实不相瞒，我就是这种超级欠扁的学霸（答应我，知道了这个秘密，也不要跟我绝交好吗）。

 

读书的时候，我的两大爱好就是装逼，以及坚持装逼。

比如第二天要考试，我前一天晚上复习到半夜三点，第二天早上去学校，同学们都在紧张地看书，我在看漫画……

哪怕高考前，我每天晚上都要看两集电视剧，第二天早上去学校跟同学们讲剧情——我想表现的是，看吧，我高考前还

在玩，可以说是很放荡不羁了。

最开始，我的同学们还会配合着听一下。后来，她们直接对我说，“你能坐到教室后面去吗？别影响我们学习”。

 

我为什么要这么装逼？

因为我怕。

怕大家都知道我这么认真，如果我还失败了，那就太丢脸了。

 

其实生活中，很多时候我们都会这样吧。

因为怕输，怕输了丢脸，所以我们不敢承认自己认真过。

竞选班长的时候，熬夜写了3版竞选稿，查了5轮演讲技巧，还要说“我也不是真想当班长，只想凑个热闹”；

暗恋一个男生，给他的每句话做阅读理解，因为他看了自己一眼就high了一周，展开一系列意淫。连跟他的孩子取什么

名字、留什么发型都想好了，却不敢表白。别人问起来，还会假装不在乎，说，“我也没有很喜欢他”。

不认真，是一个很常用的借口。

用来自欺，以及欺人。

相反，承认自己认真过，就必须去面对认真过的后果。

这个后果有可能是残酷的。

因为不认真，意味着一切皆有可能，老子总有一天会牛逼的。

但是，如果认真了，失败了，那就真的说明自己是平庸的，无能的，失败的。

我们会非常绝望。

 

我的同事李粒粒就说，她考驾照的时候，就体验过这种绝望。

那时候她当全职主妇，照顾女儿。

她很想考驾照，这样就可以自己开车，接送孩子上幼儿园；

晚上和周末，可以开车带孩子去玩，不用迁就老公的时间。

她闺蜜考驾照，轻轻松松一次就通过了。

她觉得自己也可以。

 



于是，她去考试了，第一次考的时候，手刹忘了放，一口气开出200多米，完全失控……

当然没考过。

一下车，她就被教练骂傻逼。

 

她不服，想说一定是自己练得不够认真，那认真练总行了吧。

那段时间她发了狠，每周练四次。

原本她皮肤一点都不黑的。因为每天排队练车，晒黑了好几个色号，家里原来的粉底都没法用了。

 

她的教练嘴巴特别毒，每次她一出错，教练就开骂。

比如，“老子教了十年，遇到很多傻逼，你是十年难遇的最傻逼的那一个”；

比如，“把狗拴在驾驶座，方向盘上放块肉，狗都能开，你连狗不如”；

比如，“你怎么那么笨，还不如去死，反正你上路以后也是要死的”……

真的太恶毒了。

她边哭边练，顶着压力，继续开。

 

然后她考了第二次、第三次、第四次，都没过……

为什么别人都能过，就自己过不了？

她开始怀疑自己真的是个傻逼了。

 

她决定再试一次，考第五次。

这也是最后一次考试了。再考不过，笔试成绩都要清零了，就要从头再来……

到了考试那天，她发挥得很好，居然没出差错，就把所有的科目都过了。

只要将车开回终点，停好就通过了。

看到距离自己还有10米的终点线时，她开心得差点要哭出来。

以前她每次考试，出了考场，都会给朋友打电话说，“我又没过”。

但这一次，她终于可以说，“他妈的，我终于过了。”

 

然而这时候，一个冰冷的机器女声在车里响起——考试不及格，请将车开回终点。

因为太激动，兴奋到双脚发抖，没踩稳离合，车子熄火了。

她又一次挂科了。

这次她确定自己真的是个傻逼了。

别人都能过，自己这样拼命练习，还考不过。真的特别绝望。

她甚至很后悔，早知道第一次没考过，就不考了。这样就不会彻底暴露自己的无能。

我也曾经绝望过。

3年前，我特别特别想做影视，我在深圳开公司，拍网剧。

等我们团队的网剧推出之后，在微博上引起了广泛的讨论——每天都有几万人骂我。

他们说，咪蒙，我以为你会拍出《我可能不会爱你》那样的精品剧呢，你现在拍的是什么狗屎玩意儿？怎么这么low？

 

当时看到这些，我真的挺难受的，我在办公室哭，哭到凌晨三点。

我真的很希望自己可以回答，“拍得不好，是因为我没认真嘛”。

但是我不能。

 

因为，我知道自己已经很认真了。



我长期住在办公室，忙到没有时间洗头，没有时间上厕所。

我们整个团队，每天都要工作18个小时。

拍戏的时候，因为每天只能睡2小时，太累太累了，我们站在电梯里，都能靠着墙睡着……

有时候在样板房拍戏，我倒在地上就睡着了，经过的人以为我是工人，用脚踢醒我……

 

当时我就在博客上说，讲这些并不是卖惨。坦白说，比起努力了还做得不好，我更希望我是随随便便做的，显得我不努

力，至少还聪明。

那是我第一次深刻地意识到，这世上根本没有怀才不遇。

承认失败，承认自己有很多局限，这个过程真的让人绝望。

我是怎么摆脱这种绝望的呢？

有一天，我看到《老炮儿》的编剧接受采访，说自己在写这个电影之前，写了600万字的剧本。

是的，600万字。

当时看到这个数字的时候，我瞬间就释然了。

我曾经以为自己很认真，很努力，我都已经连续一年熬夜了，加班了，我都写了几十万字的剧本了。我还没做好，所以

我绝望。

然而人家写了600万字。

那我还说个屁啊。

这就是事实。

这就是真相。

我们以为自己很努力，很认真，其实根本就是狗屁，我们不够努力，不够认真。谈论结果之前，先去探索自己努力的上

限，好吗。

 

 

其实，我们不敢认真地去做一件事情，也不敢承认自己认真过，就是因为我们不自信，因为我们怕被否定。

但是，这世界上就是有些人，一直在做一件事，认认真真地做一件事。

他们一直认真，不问输赢。

就像日本的“寿司之神”小野二郎，从一粒米的温度，到要用怎么样的力度去给章鱼按摩，一生都在认真地做寿司，所以才

会成就全球最美味的寿司；

就像曼妮芬，20多年来一直认真地做一件事——把内衣做到极致。巴掌大的一件内衣，竟然有六十多道工序，几百

个配件，他们每天都在计较着针脚的疏密，肩带的宽度，罩杯的克重，分毫的差异都会影响女性每天的舒适感！！

 

曼妮芬想为女性提供极具特色和美感的内衣，特别是每年推出的“中国红”系列，坚持将中国文化元素结合国际时尚趋势，

表达属于东方女性特有的魅力，“凤凰”“京剧”“窗花”都曾经是他们的设计元素，颜值超高。

 



我们公司新来的运营就很喜欢红色的内衣，她觉得红色会给她力量感，让她可以自信、有力地面对生活中的各种事。

红色，对于每个中国人来说都有着不同的意义，是中国的本色。

曼妮芬也是这么认为的，为了记录你的那件红色内衣是怎么诞生的，他们拍了“本色红”的视频。

而且1分50秒时，内衣上的那个装饰真的超好看啊！！

最后，悄悄告诉你哦，红色会衬得人的皮肤特！别！白！

公司的女生都说，过年一定要准备一套红色的内衣，会让自己能量满满地迎接新的一年。

快去淘宝输入淘口令“曼妮芬本色红”购买，看红色能给你的新年，带来什么样的力量吧。

复制￥曼妮芬本色红￥淘口令

打开手机淘宝APP购买
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